
Die UWG-Fraktion erkundigt sich über den Stand zum Bau des Radweges entlang 

der Wormersdorfer Straße. 
 

Die Verwaltung gibt an, dass der Radweg über das Radwegekonzept vom Rhein-
Sieg-Kreis gefördert wird. Die Verwaltung besitzt jedoch keine Kenntnisse über 
laufende Grunderwerbsverhandlungen. 


